## **RESUMEN DEL PROYECTO**

Este proyecto está alineado con la estrategia de inversión de BID Lab para fondos de capital emprendedor, que se centra en uno de sus ejes verticales clave: fondos regionales. En este eje, BID Lab busca fondos de capital emprendedor con una estrategia regional que, además de enfocarse en ecosistemas de empresas emergentes más desarrollados, incluyan ecosistemas incipientes o nuevos a fin de fomentar la integración regional y la transferencia de conocimientos.

Entre los candidatos que se postularon para la convocatoria de propuestas para fondos de capital emprendedor lanzada por BID Lab en el cuarto trimestre de 20231, se seleccionó a Newtopia II LP (el fondo o Newtopia II). Newtopia Latam VC LLC (la administradora del fondo o Newtopia), una firma de capital emprendedor fundada en 2020 por un equipo multidisciplinario con la visión de impulsar la transformación en América Latina y el Caribe, busca apoyar a emprendedores atípicos que están transformando sectores y reconfigurando paradigmas con una visión de largo plazo, al brindar acceso a capital inteligente, conocimiento y comunidades. Con un equipo de cinco socios, complementado con un equipo de seis profesionales con sede en Buenos Aires, ha invertido en 73 nuevas empresas en Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, México y Perú con Newtopia I, un fondo de US\$45 millones lanzado en 2021. Su cartera actual, que incluye nuevas empresas en etapa presemilla, tiene un MOIC de 1.53<sup>2</sup>. ha coinvertido con varios inversionistas internacionales y locales de renombre. Aunque la cartera se encuentra aún en sus primeras etapas, está dando prometedoras señales de arrastre. En el segundo trimestre de 2024, los ingresos agregados aumentaron en un 45% interanual. Cabe señalar que 50% de las empresas participadas realizaron una ronda a un precio por acción o valoración superior al de una ronda anterior desde la primera inversión de Newtopia o están en el proceso de captación de fondos para una ronda de este tipo o inicial en los próximos seis meses. En términos de impacto, las empresas en la cartera de Newtopia han generado más de 900 empleos directos e ingresos anuales superiores a US\$58 millones3, y 75% de las empresas participadas han contribuido al menos a uno de los principales motores de cambio: (1) digitalización; (2) productividad y crecimiento de los ingresos de las micro, pequeñas y medianas empresas; (3) acceso de las poblaciones vulnerables a bienes y servicios esenciales, y (4) beneficios ambientales.

Newtopia II invertirá en hasta 45 nuevas empresas en etapas tempranas y de alto impacto de América Latina y el Caribe dedicadas a resolver los desafíos más apremiantes de la región a través de la innovación y la tecnología. Los criterios de inversión del fondo darán prioridad a altos niveles de innovación, al potencial de ampliación de escala y al impacto social, económico y ambiental positivo. Adoptará un enfoque agnóstico de los sectores y los ejes verticales, con énfasis en las empresas de desarrollo de soluciones de software como servicio (SaaS) y empresariales, tecnología financiera, comercio electrónico/mercados, Web3, tecnología de recursos humanos, sostenibilidad/tecnología

Newtopia II fue seleccionado entre las 38 administradoras de fondos postulantes en el eje vertical de fondos regionales (de un total de 139 postulantes y 87 fondos que cumplían los requisitos mínimos).

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> Al segundo trimestre de 2024.

<sup>&</sup>lt;sup>3</sup> Considerando del segundo trimestre de 2023 al segundo trimestre de 2024 y con base en la información proporcionada por la cartera.

climática, tecnología de la salud y tecnología educativa, entre otras. Las empresas nuevas seleccionadas recibirán capital y apoyo integral en aspectos clave tales como desarrollo de productos, estrategias de desarrollo de negocios, adquisición de clientes, expansión regional e internacional y captación de fondos.

A continuación se exponen las razones principales por las que BID Lab considera que la inversión propuesta en Newtopia II es estratégica e innovadora. La administradora del fondo, en primer lugar, ha demostrado que está bien posicionada para impulsar transacciones de calidad en las etapas más tempranas, aprovechando los diversos conocimientos especializados y la amplia red de su equipo para identificar y apoyar oportunidades de inversión. En segundo lugar, tiene capacidad para crear una cartera diversificada desde el punto de vista geográfico con empresas participadas de toda la región, incluso de ecosistemas incipientes. Por último, ha demostrado la firme intención de transferir conocimientos a mercados incipientes y promover una mayor integración regional a través del flujo de actividades de creación de ecosistemas y la participación activa en diversos eventos sectoriales en mercados emergentes de capital emprendedor. La adicionalidad de BID Lab se manifiesta en forma de (1) apoyo al equipo directivo a la hora de aumentar la integración de la medición del impacto, las consideraciones de género y diversidad tanto a nivel de la administradora del fondo como dentro de las empresas participadas, y también en la formulación de una estrategia climática; (2) apoyo a la estrategia de regionalización del fondo conectándolo con el flujo de transacciones de ecosistemas incipientes y emergentes, y (3) acceso a plataformas como fAlrLAC (uso ético y responsable de la IA por parte de las empresas participadas y en el proceso de debida diligencia del fondo), LACChain (una alianza mundial de cadenas de bloques) y WeXchange (conexión con oportunidades de inversión codirigidas por mujeres), entre otras.

El proyecto propuesto es congruente con el tema de género y contribuye al financiamiento climático. En su marco se propone una inversión de BID Lab de hasta US\$4 millones en el fondo, con una capitalización final prevista de US\$75 millones.